

## ABSTRAK

**Ina Puspita Ramadhan:** *“Aktivitas Sosial Keagamaan Masjid Besar Cipaganti Kota Bandung Tahun 2008-2020”*.

Keberadaan masjid sangat penting, tidak hanya sebagai tempat ibadah saja tetapi masjid juga sebagai pusat kebudayaan. Hingga saat ini masjid dan tempat ibadah lain nya pun terus bertambah seiring dengan bertambah nya pula jumlah penduduk di Kota Bandung. Salah satunya yaitu Masjid Besar Cipaganti Kota Bandung yang ada di Jl. R.A.A. Wiranatakusumah No. 85, Pasteur Kec. Sukajadi Kota Bandung yang dulunya merupakan jalan Cipaganti.

Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Latar Historis Masjid Besar Cipaganit serta Aktivitas Sosial Keagamaan yang dilaksanakan di Masjid Besar Cipaganti.

Metode yang di gunakan dalam penelitian ini menggunakan metode sejarah yang terdiri dari empat tahap yaitu heuristik (pengumpulan sumber), kritik (validasi sumber), interpretasi (penafsiran) dan historiografi (penulisan sejarah).

Berdasarkan dari hasil penelitian yang telah di lakukan bahwa Masjid Besar Cipaganti ini merupakan salah satu masjid tertua di Kota Bandung. Masjid Besar Cipaganti adalah salah satu warisan bersejarah yang di daerah Bandung Utara, yang menggabungkan arsitektur Jawa dan Eropa. Di dirikan pada tanggal 07 Februari 1933, kemudian di resmikan pada tanggal 27 Januari 1934 oleh Bupati Bandung, Raden Temenggung Hassan Soemadipradja, dengan di dampingi oleh Patih Bandung Raden RC. Wirijadinata dan penghulu Bandung, Raden Hadji Abdoel Kadir. Selama tahun 2008-2020, Drs. Acep Nurlaeli S.Ag memimpin Dewan Kemakmuran Masjid Besar Cipaganti Kota Bandung. Di periode 2010-2011 di pegang langsung oleh Kepala Kantor Urusan Agama Kecamatan Sukajadi Kota Bandung yaitu Dr. Saepudin Juhri, beliau mengisi kekosongan satu tahun dalam memimpin kegiatan di Masjid Besar Cipaganti pada saat itu. Kemudian di 2011-2014, kepengurusan di serahkan kembali kepada pihak DKM Masjid Besar Cipaganti Kota Bandung yang di ketuai langsung oleh Drs. Amat Ana, M.Pd.I. Setelah itu di gantikan langsung oleh KH. Agus Salam Rahmat, M. Pd., beliau di percaya selama dua periode dari tahun 2014-2020 untuk bertanggung jawab menjadi Ketua DKM Masjid Besar Cipaganti Kota Bandung. Dalam menjalankan tugasnya, ketua DKM Masjid BesarCipaganti di dukung oleh anggota pengurus DKM Masjid Besar Cipaganti Kota Bandung yang secara konsisten melaksanakan program-program yang telah di susun bersama untuk meningkatkan kesejahteraan Masjid Besar Cipaganti Kota Bandung khususnya, serta untuk kepentingan umat Islam secara umum. Banyak program atau kegiatan yang di lakukan di Masjid BesarCipaganti yang melibatkan langsung masyarakat Kota Bandung khususnya di Kecamatan Sukajadi, sehingga kondisi agama Islam lebih baik dari sebelumnya. Kondisi sosial keagamaan yang menyangkut aspek sosial pun berjalan dengan adanya kegiatan-kegiatan seperti Shalat berjama'ah, Kajian Mingguan atau Bulanan, PHBI dan kegiatan keagamaan lain nya.